



L'Armée du Salut a fêté 5 ans de brocki.ch au Lignon



© Armée du Salut brocki.ch / Libre de droits

Samedi 18 mai 2019, la filiale de brocki.ch Genève Le Lignon fêtait ses cinq ans d'existence.

De nombreux habitués, mais aussi beaucoup de nouveaux clients sont venus à la filiale de Genève pour profiter de cette journée. En voici quelques chiffres :

- 302 paniers ont été remplis de trésors pour 19.- francs
- 491 clients sont passés en caisse
- 200 croissants
- 400 cafés
- 80 raclettes
- 94 saucisses
- et 75 barbes à papa ont été dégustés
- 14 jeunes ont participé à l'atelier créatif

Pour l'animation, un château gonflable girafe a occupé les enfants, alors que le groupe de musique «TARDYPH» a apporté sa touche de groove.

Auteur

Armée du Salut brocki.ch

Publié le

27.5.2019